

期待しています！

みんなの 議会



議会の議論



小野寺 厚子さん
吹上1丁目

特別委員会の活動は

震災から1年8カ月が経過しました。岩沼市は、復興のトップランナーとしてさまざまな報道がなされています。一

市民として、大変うれしく思います。岩沼市議会においても、復興のための特別委員会を設置していると伺いました。しかし、各議員は、さまざまな活動をしていることは予想されますが、議会だよりなどを見ても、その取り組みがよく見えません。そこで、岩沼市議会（震災復興推進特別委員会）の取り組みや議論などを分かりやすく「議会だより」や「ホームページ」などに掲載していただきたいと思

正確な情報



高橋 弘樹さん
押分西土手

声聞く機会増やして

議会で各議員より岩沼市民のためにさまざまな質問、提案がなされています。どの議員も市政が現状より良くなることを

考えてのことだとは思いますが、その内容に具体的な数字や状況があまり盛り込まれていないものが見受けられます。市民からの要望、意見を聞き入れ提案し、それに応えて市に迅速に動いてもらうためには、何よりも正確で細やかな情報を元にした提案が必要とされるのではないのでしょうか。そのために、できればこれまで以上に多くの市民の声に耳を傾ける機会を増やしてもらいたいと思

私
も
ひ
と
こ
と

12月定例会は、12月4日（火）開会予定です。ぜひ傍聴においでください。

編集後記

議会報編集特別委員会で、議会だよりの編集と、議会インターネット中継を調査するため、先進地である山形県鶴岡市と尾花沢市を訪問しました。

議会だより編集では、両市とも早く発行したいとの思いで、編集に取り組んでいました。特に尾花沢市は、議会終了翌月の15日に発行しています。スピードがあります。そ

議会広報の在り方は

ここで、発行スケジュールや記事作成の留意点を伺いました。

議会インターネット中継では、鶴岡市が、平成18年から行っています。早い時期からの導入であり、導入の経緯や市民の声はどうか等を伺いました。

今回の調査で学んだことをしっかり議論し、よりよい方向に進めていきたいと思

議会報編集特別委員会